
主な提言等と回答要旨（全市民対象）

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

①講演会講師の
選定

商工会議所青年部、青年会議所で交互に市民文化講演会を担当してい
る。どのような講師をよんで欲しいか、意見を聞かせてほしい。

市としては講師料が高くてもしっかりした講師を選定すべきと考えています。市民の
皆様のご意見も伺い、話が聞きたいと思う講師がいれば紹介します。

②公園の無料化
東福寺野自然公園を無料化にするという考えはないのか。ぜひ、無料
にしてもらいたい。

検討させてください。

③学校区
西加積地区の魚躬、菰原町内から田中小学校に通っている。子どもた
ちの事を考えて、田中小学校区である西地区に統一できないか。難しい
のであれば、特別枠で西地区の行事に参加できるようにできないか。

公民館行事、地区のこれまでの伝統や流れもあり、これを小学校の子どもの事情中
心で切り替えるには、地区のみなさんの心が動くまでの時間がまだ足りないのでは
ないかと思います。行政が無理に入ると、しこりが残ることもあり、地区の話し合いで
解決していただきたい面でもあります。

④学校区
小学校の入学案内はどのような基準で案内しているのか。下島町内会
を二分している。一軒の家で別々の小学校に通っている家が２軒ある。

通学区は10年に１度見直しを行っており、町内会長や関係者のご意見もお聞きし、
町内で線引きしたり、道路や川で線引きしたりしており、それに基づいてご案内して
います。ご指摘については、調べさせていただきたいと思います。

⑤施設の予約
西地区コミュニティホールの予約は、半年前からしかできない。県の施
設などは１年前から予約ができる。滑川市でも１年前から予約できるよう
にできないか。

市民の方であれば、１年前から予約が可能となるような方法を早急に検討し、来年
(平成27年４月)には運用できるように進めたいと思います。

⑥植栽
スポーツ・健康の森公園の寄付された樹木が密接しており、やがて枝同
士が喧嘩するのではないか。

移植できるものついては、場所を考慮しながら移植を進めるなど、対処してまいりた
いと思います。なお、ご寄附については、これまでに33件、総額200万円弱寄せら
れ、これをもとに48本、枝垂れ桜、ハナミズキ、ケヤキなどを植えました。

⑦少子・高齢化
対策

婚活に力を入れてほしい。

民間企業や団体主催の婚活支援イベントが県内でも開かれていますが、市内でも
ニーズが高まっていると聞きます。また、晩婚化や未婚化などの解消を求める声も
出てきています。今後はさまざまな検討を重ね、婚活支援事業を展開していきたいと
考えています。

⑧子ども第一主
義

第４子以降の施策は何か考えているのか。 第４子以上となると、対象者自体が多くはありませんが、検討したいと思います。

⑨ランバイク
スポーツ・健康の森公園周辺に、子どもの安全のためにもランバイクの
施設を整備してもらえないか。

ぜひ奨励したいと考え、コースを確保できれば望ましいと考えます。

⑩ランバイク
雨の日など、体育館を使用させてもらえないか。傷がつく等の問題もあ
るが、他県では使用している。

検討させていただきます。

⑪土木遺産
「富山県未来に残す土木遺産」で海岸の遺産は、滑川の高月海岸だけ
である。それにもかかわらず、現地に解説が全くない。訪れた人にわか
るように案内看板等を設置できないか。

滑川の名所に加えられるよう頑張ります。

⑫交差点の信号 柳原新町の交差点の信号を元の方式に戻してほしい。
信号の方式の変更については、市は関わっておらず、残念ながら、ここではお約束
ができません。

⑬温水プールの
利用料

富山市では、荒川の市営プールで身体障害者手帳を見せると、利用料
が無料である。滑川市でも市役所から少し助成してもらえないか。

市は事業主体ではなく、確定したことを申し上げられませんが、お気持ちは理解いた
しました。

提言等の項目
H26秋に開催した「市長と語る会」
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